

dence, où il repose maintenant, encore fier et l'air agressif, mais paisible et inoffensif, malgré son extérieur menaçant.

14. L'abbé Michel-Exilia Janelle.

Omis page 577, 2ième alinéa

Janelle (l'abbé Michel Exilia), né à la Baie-du-Febvre, comté d'Yamaska, le 8 juin 1851, de Michel Janelle, cultivateur, et de Marguerite Gauthier-Gentès, fit ses études à Nicolet; fut ordonné aux Trois-Rivières par Mgr Fabre, le 24 septembre 1876. Vicaire à Arthabaskaville (1876-1877), à Stanfold (1877-1881); premier curé de Sainte-Perpétue-de-Nicolet (1881-1884), où il a bâti un presbytère; assistant-curé à Saint-Stanislas-de-Champlain (1884-1885); vicaire à Valmont (1885-1886), à Maskinongé (1886-1889); curé de Saint-Adelphe avec desserte de Sainte-Thècle (1889-1903); retiré à Sainte-Thècle, depuis 1903.

15. Les églises de Nicolet.—Page 597

Ajoutez à la note (2) :

Il paraîtrait plus conforme aux faits de ne voir dans la sixième et la septième églises qu'une seule et même cathédrale. La sixième, en effet, n'a jamais été ouverte au culte, et celle qui compte pour la septième, n'est en réalité que la sixième, reconstruite sur les mêmes murs restés debout et sur un plan identique, avec de très légères variantes dans les détails.

16. Le fief ou seigneurie de Courval.—Page 603

Remplacer la note (1) par la suivante :

La seigneurie de Courval a été concédée, le 25 septembre 1754, par le marquis Duquesne, gouverneur, et Bigot, intendant, représentant le roi de France, au sieur Cressé fils. Ce fut la dernière que créa l'administration française.

Voici la liste des seigneurs de Courval, de son origine à nos jours :

Pierre-Louis Cressé, concessionnaire, 25 septembre 1754.